



Cientos de alumnos de Medicina se manifestaron frente a las puertas de la facultad. | ALMEIDA

Los alumnos de Medicina se manifiestan y el decano sopesa dimitir si se cede por la presión

Javier García Criado se reunirá hoy con el rector para aclarar la postura de la Universidad sobre la nueva normativa de créditos

J.H.D. | SALAMANCA

La 'revuelta' de los estudiantes de Medicina contra la nueva norma que limita a 62 los créditos en primera matrícula puede acarrear consecuencias al frente de la facultad.

La norma que reduce de 72 a 62 créditos el límite para primera matrícula implica que los estudiantes tendrán que seguir cursando asignaturas teóricas durante el sexto curso, en lugar de poder centrarse en las prácticas y la preparación del examen MIR. Durante la tarde del martes, representantes estudiantiles se reunieron con la vicerrectora de Docencia y el de Política Académica. Se acordó desconvocar la concentración programada para ayer y que la Universidad revocaría la nueva norma en el Consejo de Gobierno

de abril, pero los estudiantes han continuado adelante con la manifestación. Varios centenares de alumnos se concentraron frente a la facultad y el decano de Medicina, Javier García Criado, salió a su encuentro cuando el grupo optó por acceder al edificio.

García Criado se mostró conciliador con los estudiantes, pero también les dejó clara su postura: "Me tengo que someter a los crite-

rios docentes. Podemos hablar, siempre que no sea de una manera inflexible o con condiciones. Nunca he negociado bajo amenazas y no lo haré jamás", expresó el decano de Medicina.

Javier García se reunirá a primera hora de hoy con el rector de la Universidad, Ricardo Rivero, para tratar el desenlace de esta polémica. El decanato se basa en "la experiencia y la legislación" para defender que la nueva norma puede ser positiva para el Estudio, pero no descartaría presentar su dimisión "si la situación así lo necesita". "Nuestra postura es de apoyo a que la nueva norma siga adelante o que se negocie, pero si todo consiste en volver a lo que había solo porque hay quejas o presiones... No lo vemos", apuntan desde el equipo de García Criado.

Los alumnos piden regresar al límite de 72 créditos para primera matrícula en lugar de los 62 que se acordó instaurar